

Ein echter Wanderpokal

Wäre es kein echter Wanderpokal könnte die Trophäe jetzt für immer in Vehlen bleiben: Zum dritten Mal in Folge hat die Dorfjugend das traditionelle Turnier um den Kalle-Zlenko-Pokal gewonnen.

Obernkirchen. Lars Dreier sicherte sich am Sonnabend zudem den Pokal für den besten Torjäger: Achtmal beförderte er das runde Leder an den Ort seiner Bestimmung. Für Dreier war es übrigens schon das vierte Mal, dass er die Torjägerkrone erzielte. Zum Torwart des Turniers wurde Christopher Pfanne von der Thekenmannschaft Escher gewählt. Noch am späten Freitagabend hatte sich mit der Berghütte aus Krainhagen das sechste Team angemeldet, das allerdings im Wettkampf selbst keinerlei Chance hatte: Ohne Punkte und mit 0:17 Toren wurde der sechste Platz belegt. Vier Punkte, aber das schlechtere Torverhältnis – das bedeutet Platz fünf für die Thekenmannschaft Escher vor den „Petticoats&Cowboys“. Die kickenden Vertreter der Firma Bornemann wurden mit neun Punkten Dritter, den zweiten Platz erreichten die Leichtathleten mit zwölf Punkten und 8:1 Toren. Ohne Punktverlust und ohne Gegentor: Souveräner kann ein Sieg nicht ausfallen. Die Dorfjugend unterstrich, dass sie hier das Maß der Dinge ist. Und muss die Trophäe im nächsten Jahr wieder mitbringen, denn der Kalle-Zlenko-Pokal ist ja ein echter Wanderpokal. Und das schon seit 34 Jahren. rnk